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Пленум ЦК КПСС
1 июля 1985 года состоялся 

очерелной Пленум Центрально
г о  Комитета Коммунистической 
партии Советского Союза.

Пленум рассмотрел вопросы 
третьей сессии Верховного Со
вета СССР XI созыва.
; С речью по этим вопросам 
на Пленуме выступил Гене
ральный секретарь ЦК КПСС 

и товарищ М. С. Горбачев.
Пленум подчеркнул необхо

димость настойчивого совершен
ствования деятельности Сове
тов народных депутатов, чет

кого выполнения своих функ
ций каждым звеном политиче
ской системы нашего общества, 
дальнейшего повышения руко
водящей ролл партии, усиле
ния ее влияния на лее участки 

[государственного, хозяйствен
ного и coj * нал I. шькул ьту pi ю.го 
строительства.

На Пленуме ЦК КПСС рас
смотрены организационные во
просы. Удовлетворена просьба 
товарища Г. В. Романова об 
освобождении его от обязан
ностей члена Политбюро и се
кретаря ЦК КПСС л сняли с 
уходом на пенсию по состоя* 
иию здоровья.

Пленум перевел на кандида
тов в члены Политбюро ЦК

Эдуард Амвросиевич 
ШЕВАРДНАДЗЕ, 

член Политбюро ЦК КПСС.

КПСС товарища Э. А. Шевард
надзе и избрал секретарями 
ЦК КПСС товарища В. Н. Ель
цина и товарища Л. Н. Зай- 
кова,

(ТАСС).

Все— на заготовку кормов!
В большом вале райкома 

партии состоялось внеочеред
ное расширенное заседание 
бюро районного комитета КПСС 
и исполкома районного Совета 
народных депутатов, на кото
ром был обсужден вопрос о не
отложных мерах по заготовке 
Кормов.

На заседании отмечалось, 
что темпы страды в хозяйствах 
района значительно ниже уров
ня прошлых лет. Меньше, чем 
планировалось, пока заложено 
силоса, к  заготовке других ви
дов кормов практически еще 
не приступали. Положение ос
ложняется осадками.

Необходимо с учетом особен
ностей нынешнего сезона внес
ти коррективы в рабочие пла
ны организаторской и массово- 
политической .работы партко
мов и администрации колхозов

и совхозов на период заготов
ки кормов. Пересмотреть мар
шруты движения механизиро
ванных звеньев, обеспечить 
оперативный маневр техники.

Особое внимание обратить 
на качество кормов. Следует 
срочно подготовить к работе 
саран активного вентилирова
ния, полностью загрузить мощ
ности агрегатов витаминной 
муки. Инженерной службе, но
ваторам хозяйств нужно пе
реоборудовать агрегаты и меха
низмы, чтобы обеспечить мак
симальную их проходимость. 
Пустить в ход всю имеющуюся 
в наличии кормозаготовитель
ную технику; в том числе и на 
конной тяге. Ш ефам— рабочим 
и служащим предприятий и ор
ганизаций принять самое ак
тивное участие в страде. Все— 
на заготовку кормов!

В обкоме К П С С
Бюро обкома КПСС на оче

редном заседании рассмотрело 
положение дел в капитальном 
строительстве области.

Отмечено, что за пять меся
цев план строительно-монтаж
ных работ выполнен только на 
87 процентов. Неудовлетвори
тельно ведутся строительство 
комплекса непрерывной раз
ливки стали, доменной лечи

j> и реконструкция агло- 
фабрики на металлургическом 
комбинате, пусковых объектов 
на заводах азотно-туковом, 23 
Государственном подшипиико- 
вом, станкостроительном, «Се
верный коммунар» и ряде дру
гих предприятий. Многие орга
низации работают ниже своих 
возможностей, не используют 

полной мере имеющиеся ре
зервы для восполнения долу- 
Идейного отставания.

Необходимо, отмечено в по
становлении бюро обкома пар- 
тии, обеспечить резкое улуч
шение дел в капитальном стро
ительстве, ввод в действие 
»сех пусковых мощностей и 
объектов текущего года, что 
имеет важнейшее значение для

решения задач двенадцатой пя
тилетки.

Направить организаторскую 
и массово-политическую рабо
ту на широкое развертывание 
социалистического сорввнояа- 
101Я в честь XXVII съезда 
КПСС, мобилизовать коллекти
вы  строек и предприятий на 
преодоление допущенного от
ставания. Широко использо- 
вать меры морального и мате
риального поощрения за дости
жение высоких результатов в 
труде.

Бюро обкома потребовало от 
руководителей и партийных ко
митетов подрядных организа
ций устранить отмеченные в 
постановлении недостатки, ко
ренным образом перестроить 
стиль и методы руководства 
строительным производством, 
•повысить требовательность к 
подчиненным за исполнение 
порученного дела. За счет чет
кой организации труда добить
ся высокопроизводительной ра
боты каждого строителя, эф
фективного использования тех
ники и транспорта, ликвида
ции потерь рабочего времени.

НА СЕССИИ ВЕРХОВНОГО СОВЕТА СССР

Андрей Андреевич 
ГРОМЫКО, 

Председатель Президиума 
Верховного Совета СССР.

МОСКВА. (ТАСС). В Боль
шом Кремлевском Дворце 2 
июля начала работу третья 
сессия Верховного Совета 
СССР одиннадцатого созыва.

В 10 часов утра открылось 
совместное заседание Совета 
Союза и Совета Национальное-
Ш

Бурными, продолжительными 
аплодисментами встретили де
путаты и гости товарищей 
М. С. Горбачева, Г. А. Алие
ва, В. И. Воротникова, В. В 
Гришина, А. А. Громыко, Д. А. 
Кунаева, Е. К. Лигачева, Н. И. 
Рыжкова, М. С. Соломенцева, 
Н. А. Тихонова, В. М. Ч ур и 
кова, Э. А. Шеварднадзе, В. В. 
Щербицкого, П. Н. Демичева, 
В. И. Долгих, В. В. Кузнецо
ва, Б. Н. Пономарева, С. Л. 
Соколова, Б. II. Ельцина, Л. Н. 
Зайкова, М. В. Зимяиина, 
И. В. Капитонова, В. П. Нико
нова, К. В. Русакова.

Депутаты утвердили повест
ку дня сессии:

об избрании Председателя 
Президиума Верховного Совета 
СССР;

об изменениях в составе

Президиума Верховного Совета 
СССР;

о соблюдении требований за
конодательства об охране при
роды и рациональном использо
вании природных ресурсов;

отчет Генерального прокуро
ра СССР о деятельности Про
куратуры СССР по надзору за 
исполнением требований совет
ских законов об укреплении 
правопорядка, охране прав и 
законных интересов граждан;

об утверждении Указов Пре
зидиума Верховного Совета 
СССР.

Слово предоставляется Гене
ральному секретарю ЦК КПСС 
депутату М. С. Горбачеву.

Центральный Комитет КПСС, 
Президиум Верховного Совета 
и партийная группа Верховного 
Совета поручили .мне, сказал 
М. С. Горбачев, внести на ва
ше рассмотрение поддержан
ное Советами Старейшин па
лат предложение избрать Пред
седателем Президиума Верхов
ного Совета СССР депутата
А. А. Громыко.

Депутаты избрали Председа
телем Президиума Верховного 
Совета СССР депутата А. А. 
Громыко.

Принято постановление об 
освобождении А. А. Громыко 
от обязанностей первого замес
тителя Председателя Совета 
Министров СССР и министра 
иностранных дел СССР.

Затем выступил Председа
тель Президиума Верховного 
Совета СССР А. А. Громыко.

Сессия избрала товарища 
М. С. Горбачева членом Пре
зидиума Верховного Совета 
СССР.

Заместителями Председателя 
Президиума Верховного Совета 
СССР избраны: от РСФСР -  
депутат В. П. Орлов, от Лат
вийской ССР — депутат Я. Я. 
Вагрис.

Принято постановление о на
значении министром иностран
ных дел СССР депутата Э. А. 
Шеварднадзе.

С докладом о соблюдении 
требований законодательства об 
охране природы и рациональ
ном использовании природных 
ресурсов выступил замести
тель Председателя Совета Ми-

За ослабление руководства 
коллективом, непринятие мер 
к улучшению работы треста, 
что привело к систематическо
му невыполнению государст
венного плана, бюро обкома 
партии объявило члену КПСС 
управляющему трестам «Во- 
логдалесстрой» т. Меркурьеву 
строгий выговор с занесением 
л учетную карточку и сочло 
(невозможным оставить его в 
этой должности. За низкий 
уровень руководства подведом
ственными подраздел винями, 
иесамокрнтичиую оценку состо
яния дел, слабую работу с ап
паратом по улучшению эконо
мической деятельности началь
нику объединения «Вологда- 
тяжтройр т. Лихотниу строго 
указано.

Секретарям Вологодского и 
Череповецкого горкомов КПСС 
тт. Мнтеневу и Титову предло
жено коренным образом у  луч- 
шить партийное руководство 
капитальным строительством, 
повысить требовательность к 
руководителям и партийным 
комитетам подрядных организа
ций и предприятий-заказчиков. 
Предложено горкомам и райко
мам КПСС, крайисполком ам  
проанализировать итоги работы

за первое полугодие и рассмот
реть состояние строительства 
всех объектов промышленности, 
агропромьннлeiиiого комплекса, 
по выпуску товаров народного 
потребления, социально-бытового 
назначения и жилья. Опреде
лить меры' помощи строитель
ным организациям. Взять под 
неослабный контроль заверше
ние строительных работ, свя
занных с подготовкой к зиме. 
Руководителей, проявляющих 
халатное отношение к выполне
нию государственного плана, 
привлечь к  ответственности.

Редакциям областных, город
ских, райо)шых и многотираж
ных газет, областному комите
ту по телевидению и радиове
щанию регулярно освещать 
ход социалистического соревно
вания коллективов строительно- 
монтажных организаций и про
мышленных предприятий по 
досрочному вводу в действие 
и 1085 году jгроноводствештых 
мощностей и объектов перво
степенной государственной важ
ности.

Бюро обсудило и приняло 
решения по некоторым другим 
вопросам внутрипартийной жиз
ни и хозяйственной деятель
ности.

нистров депутат 3. И. Нуриев.
На всех этапах социалисти

ческого строительства, сказал 
докладчик, партия и правитель
ство уделяли большое внима
ние охране природных богатств 
страны. За последние годы 
осуществлены крупные меро
приятия по охране и рациональ
ному использованию земли и 
ее недр, водных ресурсов, рас
тительного и животного мира, 
сохранению чистоты атмосфер
ного воздуха, обеспечению вос
производства природных бо
гатств и улучшению окружаю
щей человека среды.

Но в этом важном деле име
ются еще серьезные недостат
ки. Докладчик, в частности, 
указал на необходимость шире 
осуществлять црютивоэрозиои- 
иые, мелиоративные, лесовос
становительные и другие меро
приятия для поддержания бла
гоприятного водного режима 
малых рек и водохранилищ.

В сельском хозяйстве, на 
долю которого приходится око
ло 60 процентов общего объе
ма водолотребленил в стране, 
допускаются большие потери. 
Нужно обеспечить реконструк
цию технически несовершенных 
оросительных систем, внедре
ние .прогрессивных способов 
орошения сельскохозяйственных 
культур, повысить эффектив
ность использовании каждого 
кубометра воды, предотвратить 
заболачивание и засоление зе
мель.

В докладе указывалось, что 
остро стоит вопрос о более бе
режной охране и разумном ис
пользовании земельных ресур
сов и строгом соблюдении тре
бований основ земельного зако
нодательства.

Особо важное значение для 
экономики страны имеет обес
печение комплексного исполь
зования минеральных ресур
сов. Надо ускорить переход к 
комплексной переработке мине
рального сырья и к более ши
рокому вовлечению вторичных 
ресурсов и отходов в сферу 
материального производства.

В заключение докладчик под
черкнул, что преимущества со
циалистического способа произ
водства, возросшие производи
тельные силы, современный 
уровень отечественной науки и 
техники дают возможности ус
пешно решать задачи охраны 
природы с расчетом на дли
тельную перспективу.

II

КОРМА — ЗАДАЧА 
ГЛАВНАЯ

На силос 
и с е н а ж

Заготовку зеленой массы 
fia силос, сенаж, для приго
товления траншейного сена и 
витаминно-травяной муки ве
дет в совхозе «Топ меняй» 
подрядное механизированное 
звено, возглавляемое комму
нистом В. А. Бороздиным. 
На 78 гектарах скошены 
многолетние травы.

В бригаде Задняя уложе
но в силосную траншею бо
лее 740 тонн зеленой массы. 
Члены звена обеспечивают 
<-зеленкой» А ИМ, работаю
щую на центральной усадьбе 
совхоза. Оператор А ИМ А. II. 
Закрутшш приготовил пер
вые тонны обезвоженного 
корма.

Г. АЛЕКСАНДРОВА.
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С чем идешь к съезду?

БУДЕН ТРУДИТЬСЯ ЛУЧШЕ
Наша страна, весь совет

ский народ готовятся достой
но встретить XXVII съезд 
партии. В коллективах идет 
разговор деловой, принципи
альный, по существу вопро
са. Нынче никто не имеет 
права оставаться в стороне, 
как на обочине большой до
роги. Вот и мне .хотелось 
бы рассказать о своей бри
гаде. о резервах нашего про
изводства.

Бригадиром я работаю не
давно. всего два года. Но 
уже вполне осознала, что 
лично отвечать за успех 
большого дела непросто. Хо
тя больших трудностей не 
испытываю. Коллектив ста
бильный. два года уже в та
ком составе. Все работницы 
в  основном высокой квали
фикации. А я, в свою оче
редь, имею уже определен
ный опыт в оценке изделий, 
ведь раньше была закройщи
цей и  мастером, поэтому 
сразу вижу, как сшито изде
лие. Это дает повод быть 
уверенной в своих подчи
ненных, а точнее—подругах 
по работе.

Вот передо мной сидит 
Тоня Воробьева. Она опыт
ная швея-мотористка, выпол
няет одну из самых ответст
венных технологических опе
раций. Работает быстро и 
сноровисто. Рядом — Ирина 
Трофимова, она появилась у 
нас недавно, после обучения 
в другой бригаде. Есть у 
нее усердие, старательность. 
Да и все мы помогаем.

Преобладают в нашей ра
боте взаимовыручка, взаимо
заменяемость. Если кто-то 
очень загружен — помога
ем. Я заканчиваю свою рабо
ту — иду гладить, утюжка 
тоже важное дело. Словом, 
не делим работу на свою и 
чужую. Все стараются вы
полнить заказы в срок. Ведь 
сейчас у нас ответственная 
пора — лето, а специализи
руется наша бригада на по
шиве легкого женского пла
тья. Шьем для жителей го
рода. села (через комплекс
ные приемные пункты). Кро
ме того, к нам поступает 
крой с Сокольской швейной 
фабрики. Так что без дела 
не сидим. Правда, крой бы

вает не всегда качественный, 
ведь разрезают ткань меха
ническими ножищами, в не
сколько слоев. И, естествен
но, бывают перекосы, а в го
товом изделии это выражает
ся в не совсем точно поса
женном рукаве или разной 
длины полах. Поэтому на 
устранение дефектов, вырав
нивание уходит больше вре
мени, чем это требуют нор
мы.

Неплохо было, если бы 
рядом с нами работал за
кройщик: сейчас нам прино
сят крой заказов из другого 
здания. Заказы все услож
няются, платья и юбки кон
струируются по последнему 
слову моды. Поэтому он дол
жен быть свидетелем вопло
щения совместного с заказ
чиком замысла, вовремя 
внести какие-то коррективы. 
В общем, сделать общей на
шу конечную цель — шить 
качественные, красивые ве
щи. Мы, в свою очередь, 
будем работать лучше, про
изводительнее.

3 . КИРИЛЛОВСКАЯ, 
бригадир районного про
изводственного управле
ния бытового обслужи
вания населения.

Четверть летняя

Д н и  работ ы жаркие
Лагерь труда и отдыха уча

щихся с р е д н е й  .Ne 1 и 
восьмилетней тотемских школ 
находится в колхозе «Родина». 
Живут ребята в деревне Ми- 
шуково. О том, как работают 
и отдыхают бойцы отряда, рас
сказывают их бригадиры.

Таня Ложкина: В хозяйство 
мы прибыли 16 июня. Встрети
ли нас хорошо. Разместили в 
новом доме, организовали пи
тание. . Словом, создали все ус
ловия для того, чтобы мы мог
ли не только хорошо работать, 
но и отдыхать. День наш рас
планирован так: в 7 часов 
подъем, зарядка, завтрак и 
сразу же идем на работу. От
ряд разбили на три бригады. 
Одна—мальчиков занимается 
постройкой изгороди для куль
турных пастбищ. Две девочек
— на прополке гибрида. В 
первый день так сильно уста
ли—с непривычки.

Олег Токарев: Неудивитель
но, ведь в первый же день все 
бригады перевыполнили днев
ную норму. Теперь-то, когда

мы и ■ к работе привыкли, и 
быт наладили, работаем еще 
лучше, а  устаем меньше. При- 
дем после ужина и сразу же 
репетируем в агитбригаде. У нас 
и гитара есть, и магнитофоны. 
Не скучаем! А свою концерт
ную программу скоро предста
вим на суд сельских зрителей.

Таня Мишукова: Каждая 
бригада работает по плану, со
ставленному сообща — всем 
коллективом. Ну, а о том/ как 
мы работаем, можно судить по 
результатам, которые мы под
водом ежедневно на вечерней 
линейке. За неделю бойцами 
трудового отряда прополото бо
лее 12 гектаров гибрида, более 
чем с 8 гектаров убраны кам
ни. Завершается постройка из
городи культурного пастбища 
для фермы Паново.

Комсомольцы-бойцы трудо
вого отряда делами своими* оп
равдывают доверие колхоза и 
школ, в которые вернутся пос
ле трудовой четверти, закалив 
шись и еще сильнее сдружив 
шись.

Л. ЛУГОВАЯ.

• Слово участнику соревнования

О т х о д ы  —  в д е л о
Народному хозяйству страны 

с каждым годом больше требу
ется древесины. Поэтому нуж
но беречь каждый кубометр 
леса.

Цех деревообработки Тотем- 
ского механизированного лесхо
за, где я работаю, производит 
несколько видов продукции. Это 
клепка, тарная дощечка, обли
цовочная доска. Сырьем для 
получения этой продукции яв
ляется древеоина лиственных 
пород — береза, осина. Таким 
образом, мы сохраняем более 
ценные породы. Но и листвен- 
ник стараемся использовать с 
минимальными отходами.

Члены нашей бригады ста
ночников, которую возглавляет 
опытный деревообработчик Г. В. 
Климов, обязались отработать 
в завершающем году пятилетки 
два дня на сэкономленной дре
весине. Первое полугодие пока
зало, что это не предел — за 
шесть месяцев мы сэкономили 
45 кубометров деловой древе
сины, что соответствует годо
вому обязательству.

Бригада дала слово изгото
вить из отходов продукции на 
2,6 тысячи рублей, сократить 
потери рабочего времени на 
10 процентов, произвести сверх
плановой продукции на две ты
сячи рублей. Станочники уве
рены, что слово свое сдержат. 
Это будет достойным подарком 
XXVII съездам нашей партии.

Бригада обслуживает обору
дование и станки старого цеха, 
который по условиям труда не 
чета новому, недавно пущенно
му в эксплуатацию. Но по ито
гам социалистического соревно

вания мы зачастую опережаем 
бригады, работающие там. Сек
рета нет — помогают Правиль
ная организация труда, опыт и 
мастерство наших лучших про
изводственников Ф. Г1. Бурло- 
вой, Н. А. Бабушкиной, И. А. 
Прнпоровой, личный пример 
бригадира Г. В. Климова. Вдох
новляет рабочих и то, что на 
нашу продукцию нет реклама
ций даже от самых авторитет
ных потребителей, таких, напри
мер, как Вологодский ГПЗ-23, 
завод Дормаш.

В своей работе мы приме
няем бригадный метод органи
зации и стимулирования тру
да. Для распределения прира
ботка используем коэффициент 
трудового участия. Это позволя
ет лучше контролировать не 
только количественные, но и 
качественные показатели рабо
ты каждого члена нашего кол
лектива. Был случай, когда ра
бочий совершил нарушение тру
довой днсципины и... лишился 
полета рублей. Причем, дело 
не только в потерянной сумме
— можно лишиться уважения 
товарищей, что гораздо непри
ятнее.—

До конца года за счет ис
пользования отходов, наиболее 
рационального использования 
древесины бригадой будет про
изведено продукции еще почти 
на тысячу рублей. Наметили 
мы такой рубеж — получать 
с одного кубометра продукции 
не на 49 рублей, как сейчас, 
а на 54— 55 рублей. Задача 
сложная, но выполнимая.

М. СЕРГАЧЕВ, 
станочник мехлесхоза.

ДРУЖБА, ПРОВЕРЕННАЯ ВРЕМЕНЕМ

В июле нынешнего года трудящиеся трижды 
орденоносной Мордовской Автономной Советской 
Социалистической Республики торжественно от
метят пятисотлетие добровольного вхождения 
Мордовии в состав Российского государства.

В нынешней Мордовии крупная промышлен
ность, многоотраслевое сельское хозяйство, ши
рокая сеть учреждений культуры. В единой 
братской семье здесь живут и трудятся пред
ставители многих национальностей.

Мордовская ССР занимает видное место в 
общесоюзном разделении труда, особенно в про
изводстве специальных и бытовых электроламп, 
цемента, экскаваторов. Индустрия Мордовии 
насчитывает сейчас около шестидесяти отраслей. 
В Мордовии большое внимание уделяют интен
сификации промышленного производства.

За годы социалистического строительства су
щественно изменилась, стала принципиально 
иной материально-техническая база интенсивно 
развивающегося сельского хозяйства. Количест
во тракторов в республике превышает довоен
ный уровень почти в пять раз, зерноуборочных 
комбайнов—в шесть, автомобилей — в десять 
раз.

НА СНИМКЕ СПРАВА: депутат Верховного

Совета Мордовской АССР, член бюро Мордов
ского обкома КПСС М. И. Снвцова.

Готовясь к  достойной встрече XXVII съезда 
партии, животноводы колхоза имени Калинина 
решили продать государству сверх годового пла
на 400 центнеров мяса и 1500 центнеров мо
лока. Этот почин родился в коллективе молочно
товарной фермы, возглавляемом Героем Социа
листического Труда Марией Ивановной Сивцо- 
вой.

Каждый год — ударный. Именно так тру
дится коллектив передового в республике кол
хоза «Дружба» Ромодановского района. Только 
в прошлом году чистая прибыль в хозяйстве 
составила 564 тысячи рублей.

Успешная работа позволяет выделять значи
тельные средства для социально-культурного раз
вития колхоза. Активно претворяют в жизнь 
наказы избирателей депутаты сельского и рай
онного Советов, уже поднялись новые дома, 
строятся школа, клуб, столовая, банно-прачеч
ный комбинат.

НА СНИМКЕ СЛЕВА: новая улица колхоз
ного поселка.

Фото ТАСС.

Молодые хозяева земли
Звено телятниц, составлен

ное из выпускниц средней шко
лы вологодской деревни Анту- 
шево, * стало лучшим в районе 
комсомольско-молодежным кол
лективом. Ни единого случая 
падежа телят и самые высокие 
в хозяйстве привесы молодня
ка — таков результат, которо
го добились за год семь быв
ших десятиклассниц, ставших 
прошлым летом телятницами 
колхоза «Россия».

Успех девушек тем более ин
тересен, что пришли они в 
колхоз отнюдь не профессиона
лами. Не было -у них навыков 
работы в условиях крупного 
жлвотноводческого комплекса. 
Первое время они даже сторо
нились наиболее резвых из сво
их питомцев — как бы не бод
нули.

— Вот эти-то дни для нович
ков я и считаю самыми слож
ными. — говорит председатель 
колхоза Н. Голубев. — Моло

дые люди делают первые в тру
довой жизни шаги. И здесь 
очень многое зависит от нас, 
от руководителей. Мы обязаны 
организовать HF только работу, 
но и быт молодых людей так. 
чтобы у них не появилось со
жалений о принятом решении.

О быте колхоз позаботился

П Е Р В Ы Й
в первую очередь. Принимая 
выпускниц на работу, председа
тель вместе с символическим 
ключом от комплекса вручил 
им еще и ключ от отдельного 
благоустроенного дома. Пока де
вушки не обзавелись семьями, 
они будут в нем жить вместе. 
Колхоз приобрел мебель, цвет
ной телевизор. До дама культу
ры—рукой подать. Там девуш
ки и проводят свободное время
— занимаются в волейбольной

секции, да еще стали членами 
колхозной агитбригады.-

— А вот с организацией 
труда дело обстоит сложнее, — 
рассказывает главный зоотех
ник колхоза А. Турикова. — В 
многоотраслевом хозяйстве ор
ганизационные неполадки воз
можны. На это мы обратили

ША Г  В
особое внимание — сделали 
все, чтобы ни одна из непола
док наших новичков не косну
лась.

Нет, речь идет вовсе не о 
создании тепличных условий. 
Цель у правления колхоза бы
ла иной: с первых же дней 
приучить молодых телятниц к 
мысли о том, что никакие от
клонения от внутреннего распо
рядка недопустимы.

Председатель колхоза распо

рядился: - корма к телятнику 
доставлять в первую очередь. 
А как правильно ими распоря
диться — этому девушек учили 
наиболее опытные работницы.

— А через два месяца, — 
вспоминает одна из девушек, 
Светлана Ершова, — нам выде
лили участки для самос тоятель-

жизнь
ной работы. Каждой—по своей 
группе животных. И ни у кого 
из нас не было уже никакой 
растерянности. Наверное, пото
му, что мы полюбили свою ра
боту.

Полюбили свою работу... Ви
димо, именно этим и объясня
ются достижения вчерашних 
школьниц. Их скотный . двор, 
пожалуй, самый чистый на 
комплексе — не уйдет ни одна

из девушек домой, если заме
тит хоть малейший непорядок. 
А привычка не делить работу 
на «твое» и «мое» помогла бы
стро и совершенно безболезнен
но перейти к бригадному под
ряду'.

— Опыт работы с молодыми 
специалистами, который есть 
в Антушеве. мы считаем цен
ным, — говорит секретарь Во
логодского ' обкома ВЛКСМ
А. Мехова. —• В -прошлом го
ду в колхозах и совхозах оо- 
ласти осталась почти половина 
выпускников сельских школ- 
Чтобы руководители хозяйств 
четко представляли, как лучше 
распорядиться этим пополнени
ем. мы повсеместно пропаганди
руем пример колхоза «Россия»-

В. ЖУКОВ, 
корр. ТАСС.

д. Антушево,
Вологодская область.
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ТРЕЗВОСТЬ-НОРМА, ПЬЯНСТВУ-БОЙ!
Б е з к о м п р о м и с с о в

X июня вступил в силу Указ Президиума Вер
ховного Совета РС Ф С Р «О мерах по усилению 
борьбы против пьянства и алкоголизма, искоре
нению самогоноварения». В редакцию газеты 
црншло письмо жителей Устьпечеигского сель*
совета:

«Просим работников милиции сообщить в га
зете «Ленинское знамя», какие меры будут при
ниматься против пьянства и алкоголизма. За  
последние годы стало много разных происшест- 
вий: и тонут, и помирают. Большинство все 
из-за пьянки. Когда же будут приниматься меры?

Возьмем, к примеру, Усть-Печеньгу. Никто 
не обращает внимания на пьяниц, кроме пред

седателя колхоза «1-е Мая» Василия Николаеви
ча Никулинского. Остальным все и даром не 
надо. А ведь здесь работают и работники хим- 
лесхоза, других организаций.

Жаловались мы, но ответ был такой: они, 
мол, ничего не делают, только пьют. Не за что 
наказывать. Но это же не ответ. Или же со
ветуют— пишите на своего мужа жалобу. А по
том скандалы пойдут. Надо работать по всем 
законам работникам милиции, партийным и 
профсоюзным активистам, сельсовету. Ведь уча
стковый знает, кто у него на участке пьянствует. 
Надо посетить даже эти квартиры, побеседовать 
с такими людьми».

' Корреспондент Л. Трутнева 
встретилась с заместителем на
чальника райотдела внутренних 
дел А. М. Шмониным и попро- 
,сила ответить на ряд  волро- 
, сов.

Какую ответственность несут 
лица, распивающие спиртные 
напитки в общественных мес
тах или появившиеся там в не
трезвом виде?

За распитие спиртных напит
ков в общественных местах и 
появление в нетрезвом виде, 
оскорбляющем человеческое до
стоинство, налагается ш траф от

о до 30 рублей. На лиц, до
пустивших данное нарушение 
повторно в течение года, он 
возрастет от 30 до 50 рублей. 
Такие же действия, совершен
ные лицом в течение года тре
тий раз, наказываются штра
фом от 50 до 100 рублей или 
шцравительными работами на 
срок до двух месяцев. С уче
том личности наруш ителя воз
можен административный арест 
на. срок до 15 суток.
_ По каким критериям опреде

ляется степень опьянения, ос
корбляющая человеческое до
стоинство?

Некоторые люди ошибочно 
считают, что появление в пья
ном виде на улицах города и 

gpyn ix  населенных пунктов не 
.яаляется наруш ением , общест
венного порядка: Хочу напом
нить, что административная от
ветственность наступает уже за 
появление в средней степени 
опьянения. Основные критерии
— шаткая походка, потеря ко
ординации движений, жестику
ляция и громкая речь и, ко
нечно же, нецензурная брань.

Огромный ущерб иесет про
изводство от прогулов, совер
шенных из-за пьянства. Какую 
ответственность несут работни
ки за появление на предприятии 
в нетрезвом виде?

Пьяницы на производстве — 
г еда многих (коллективов Г и к 
ним будут приниматься самые 
строгие меры. Распитие спирт
ных налитков на рабочем мес
те или на территории предпри
ятия или учреждения, а также 
пребывание в нетрезвом виде 
наказывается штрафом от 30 
до 50 рублей.

Кроме административной от
ветственности, можно ли за 
пьянку на производстве нака
зать иначе?

Вместе со штрафом админи
страция имеет право приме
нить и меры (Дисциплинарного 
(взыскания. Например, выговор, 
перенос очередного отпуска, 
лишение премии, перенос оче
реди на квартиру.

Не секрет, что в последние 
годы увеличилось число несо
вершеннолетних, употребляю
щих спиртные напитки, _ есть 
случаи, когда в пьянку подро
стков втягивают взрослые.

Порой даже родители орга
низуют для детей и подростков 
праздники, дни рождений со 
спиртными напитками, не по
нимая серьезности правонару
шения. Если несовершеннолет
ние доведены до состояния 
опьянения родителями • или ины
ми лицами, то это влечет за 
собой не только наложение ад
министративного взыскания в 
виде штрафа в размере от 50 
до 100 рублей, но и уголов
ную ответственность.

В Указе сказано, что прода
жа винно-водочных изделий 
должна производиться лицам, 
достигшим 21 года. В рабочие 
дни— с 14 часов. Ну, а  если 
работники торговли нарушат это 
правило, какие меры к ним бу
дут приняты?

К ним применяется админи
стративное взыскание в виде 
штрафа от 50 до 100 рублей. 
А если нарушение совершает

ся повторно в течение года 
(.после применения администра
тивных мер), это влечет уго
ловную ответственность и нака
зывается исправительными ра
ботами на срок до двух лет или 
штрафом от 200 до 300 руб
лей с лишением права рабо
тать в торговле на срок от 3 
до 5 лет.

У работников прилавка мо
гут возникнуть трудности в оп
ределении возраста покупате
ля. Как поступать в данном 
случае?

В таких случаях продавец 
должен потребовать от покупа
теля паспорт для уточнения 
возраста.

Как исполняется Указ в на
шем районе?

Проведены организационные 
мероприятия. Рассматривается 
вопрос о закрытии То теме кого 
винзавода. Проведен ряд семи
наров с членами добровольных 
народных дружин. 1 июня, в 
день начала действия Указа, 
сотрудниками отдела внутрен
них дел был проведен первый 
~ейд по выявлению нарушите
лей. 16 человек были достав
лены в медвытрезвитель. Среди 
них С. В. Гнусов, работник 
райсельхозтехники, С. Э. Ле- 
винский, рабочий Пятовского 
лесопункта, ТВ. И. Капустин из 
совхоза «Тотемский», Т. В. 
Мальцева, почтальон РУСа. К 
сожалению, среди пьяниц ока
зался член КПСС Е. А. Улья
новский — инженер из ПМК- 
1367. В этот же день за мел
кое хулиганство доставлены 
в райотдел милиции А. Н. 
Двойшшшнков, работник ПМК- 
15, В. М. Колосов—сантехник 
СПТУ-47. Руководителям этих 
и других организаций, пред
приятий следует обратить серь
езное внимание на воспита
тельную работу с кадрами.

Злоупотребление спиртными 
напитками всегда приносит 
вред не только самому пьюще
му, но и всему обществу. Под
рывается здоровье человека. " 
его благосостояние, велики эко
номические последствия пьян
ства.

Уровень заболеваемости у 
людей, страдающих пристрасти
ем к алкоголю, в два— два- с 
половиной раза превышает со
ответствующий уровень среди 
всего населения. Зримая нить 
связывает пьянство и травма
тизм. Наибольшее число уве
чий, трагических происшествий 
| происходит из-за спиртного. 
Травмы идут следом за пьян
кой, настигая на работе, на 
улице, дома. С каждым треть
им из алкоголиков в течение 
года происходит несчастный 
случай. Особенно тяжелы тран
спортные увечья — более 70 
процентов пострадавших нуж
даются в немедленной госпита-

но и лиц, злоупотребляющих 
алкоголем, без явных еще при
знаков болезни. Это предусмат
ривает проведение в отношении 
их мер медико-социального воз
действия. Планируется обяза
тельный осмотр врачам-нарко
логом лиц. побывавших в ме
дицинском вытрезвителе, води
телей транспортных средств, 
совершивших в состоянии опья
нения дорожно - транспортное 
происшествие, а также лиц, 
подвергнутых штрафу за рас
питие спиртных налитков в об
щественных местах, на произ
водстве и появление в общест
венных местах в пьяном виде.

Учитывая повышенную забо
леваемость гипертонией, хрони
ческими болезнями леших, 
сердца, печени и другими, вы
сокий уровень травматизма у 
лиц, состоящих на наркологи
ческом учете, и особенно об
острения заболеваний после 
приема алкоголя, вводятся из-

ВОВРЕМЯ ОСТАНОВИТЬ
лизации, большинство из них 
попадает на операционный стол 
в состоянии шока. Итогом это
го является утрата профессии, 
высокий процент инвалидности, 
в тяжелых случаях — смерт
ность.

Злоупотребление алкоголем 
приводит к сокращению про
должительности жизни пьюще
го на 15— S0 лет и вследствие 
этого— к более раннему ис
ключению такого человека из 
сферы общественного произ
водства. Производительность 
труда пьющих постоянно сни
жена на 7 — 10 процентов, а  в 
состоянии похмелья — на 35— 
40.

Многообразие причин и усло
вий, порождающих пристрастие 
к спиртному, обуславливает 
различные методы и формы 
борьбы с этим злом. Они пре
дусмотрены в постановлении 
ЦК КПСС «О мерах по прео
долению пьянства и алкоголиз
ма», которое определило весь 
комплекс противоалкогольных 
мероприятий.

К одному из важнейших на
правлений борьбы с пьянством 
и алкоголизмом наркологиче
ская служба центральной рай
онной больницы в настоящее 
время относит своевременное 
выявление и взятие на учет не 
только больных алкоголизмом.

мене и ия в порядок записи на 
прием к врачам поликлиники. 
Запись в регистратуре боль
ных алкоголизмом к врачам 
общемедицинской сети будет 
проводиться только после ос
мотра и заключения нарколога. 
Это позволит в большинстве 
случаев определить состояние 
предшествующего опьянения, 
влияние его на обострение за
болевания и травматизм, тем 
самым прекратить выдачу ли
стков нетрудоспособности боль
ным алкоголизмом, продолжа
ющим пьянствовать и уклоня
ющимся от противоалкогольно
го лечения.

Внедряется метод анонимно
го лечения больных алкоголиз
мом. явившихся к наркологу 
добровольно и не желающих, 
чтобы об этом знали окружаю
щие. Но надо помнить одно: 
медицина не может лечить от 
болезненного пристрастия к 
спиртному так, чтобы потом 
можно было изредка выливать 
без тяжелых последствий, без 
возобновления болезни. Поэто
му каждый, кто вырвался из 
затуманенного алкоголем суще
ствования. должен твердо усво
ить: впредь — ни рюмки, ни 
грамма!

В. РЫЧКОВ, 
главный врач центральной 
райбольницы.

Большие задачи поставлены 
перед культурно-просветитель
ными учреждениями в докумен
тах' партии и правительства об 
усилении борьбы против пьян- 

1 ства и алкоголизма, других не
гативных явлений. Не стоят в 
стороне от решения этих за- 

; дач и работники культуры рай-. 
■ она. Противоалкогольная про
паганда среди населения у  нас 
проводилась и раньше, но сво
дилась она в основном к чте- 

I нию лекций и желаемых ре
зультатов не давала, Работни-

1 кн Вожбальского дома культу- 
ры оперативно подготовили про- 

. грамму «Пьянству— бой!» и 
; выступили во всех трудовых
I подразделениях колхоза «Роди- 
j на». Аналогичная программа
I подготовлена в  районном Доме 
j культуры.

ЦК КПСС подчеркнул, что 
| «органы культуры еще не в 
' полной мере используют име- 
| ющуюся материальную базу в 
целях коммунистического вос
питания, организации досуга, 
развития творческих способ
ностей , физической закалки на
селения*. Эти слова в полной 
мере относятся и к учрежде
ниям культуры нашего района. 
Пока еще работа большинства 
из них не может удовлетворить 
запросов всех категорий насе
ления. требует коренных изме
нений.

Вопрос этот не праздный, 
решение его требует р о п о тл и 
вой работы, вдумчивого подхо
да. Решать его надо всем со
обща: отделу культуры, спорт
комитету, партийным, профсо

юзным и комсомольским орга
низациям, хозяйственным руко
водителям. До настоящего вре
мени все они работали само
стоятельно, порой вразнобой, 
часто — дублируя друг друга. 
Нужного эффекта, естественно, 
не было.

Чтобы ликвидировать этот 
существенный недостаток, объ
единить усилия всех заинтере
сованных учреждений, созда
ются культурно - спортивные 
комплексы. . Руководят ими ко
ординационные советы, направ
ляющие деятельность клубных, 
спортивных учреждений, подчи

няя ее достижению единой це
ли — созданию наиболее бла
гоприятных условий для орга
низации досуга всех категорий 
населения. Делает первые ша
ги культурно-спортивный комп
лекс в Тотьме, но о результа
тах его работы говорить пока 
рано. До 1987 года КСК бу
дут созданы во всех сельсове
тах. Созданию их предшеству
ет большая работа по изучению 
интересов и запросов различ
ных групп населения, состоя
ния материальной базы. Сов
местными усилиями отдела 
культуры, райсларткомитета и 
райкома ВЛКСМ будет прове
дено анкетирование населения.

В текущем году будут соз

даны культурно - спортивные 
комплексы на базе Погорелов- 
ского, Никольского и Калинин
ского домов культуры. Основ
ными формами организации 
содержательного отдыха насе
ления станут клубы по интере
сам и любительские объедине
ния. К работе в них на обще
ственных началах привлекают
ся культорганизаторы. трене
ры. специалисты различных 
отраслей, творческая интелли
генция.

Создание КСК и организа
ция их активной деятельности
— главная задача на ближай

шие два года. Но это лишь 
часть всей работы культурно- 
просветительных учреждений 
района. Создадим лекторские 
группы на базе автоклубов, пе
ресмотрим распорядок н планы 
работы сельских домов культу
ры, клубов, библиотек, крае
ведческого музея. В сентябре 
грн детской музыкальной шко
ле откроется вечернее отделе
ние для взрослых. При район
ном доме культуры для тотьми- 
чей будут работать клубы ту
ристов, любителей бега и рус
ского чая. Продолжат работу 
клуб ветеранов, шахматно-ша
шечный клуб, кружки, кото
рых сейчас насчитывается 13. 
Это, конечно, далеко не все,

что можно сделать в наших ус
ловиях.

Основная цель нашей рабо
ты — перенести центр дея
тельности непосредственно в 
трудовые коллективы, в  крас
ные уголки ферм и мастер
ских. У нас есть примеры пло
дотворной деятельности культ
работников в качестве агитато
ров. Это библиотекари Г. В. 
Зайцева из колхоза «Велико- 
дзорье», 3. В. Лебзинова . из 
совхоза «Тотемский».

За последнее время отдел 
культуры активизировал рабо
ту с кадрами. Долгое время

были закрыты дома культуры 
в Нелюбнне, Матвееве. Велдоо- 
дворье из-за отсутствия работ
ников. Сейчас они распахнули 
свои двери для сельских тру
жеников. Укрепились деловые 
контакты отдела культуры и 
киносети.

Территория района условно 
разделена на зоны, в каждой 
из них имеется базовый дом 
культуры. К таковым относят
ся Погореловский, Заозерский, 
Никольский. Тотемский дома 
культуры.

Для плодотворной работы 
очагов культуры нужна креп
кая материальная база. Она 
укрепляется год от года. За* 
кончен капитальный ремонт

Левашского, Сервдского, Мосе- 
евского домов культуры, крае
ведческого музея, детской му
зыкальной школы. Приобрете
ны музыкальные инструменты 
для вокально-инструментальных 
ансамблей Верхнетолшменского 
и Тотемокого домов культуры, 
в ближайшее время их получат 
Вожбальский и Погореловский. 
ia двенадцатую пятилетку ут

вержден план укрепления ма
териальной базы очагов куль
туры. Для его воплощения в 
жизнь необходима помощь ад
министрации хозяйств и пред
приятий: требуется реконструк
ция или постройка новых спор
тивных сооружений. Близок к  
решению вопрос о начале стро
ительства домов культуры в 
Заозерском и Медведевой ом 
сельсоветах.

Отдел культуры прилагает 
усилия. для коренной пере
стройки деятельности по орга
низации досуга трудящихся 
района. Однако, чтобы рабо
тать не «вхолостую», нам не
обходимо знать мнение тотьми- 
чей и жителей района о том, 
какими они хотели бы видеть 
дома культуры и клубы в го
роде и на селе, какие формы 
организации досуга они пред
почитают, что могут предло
жить нового, интересного. При
глашаем к разговору людей 
разных возрастов и профессий, 
просим присылать свои заме
чания и предложения в отдел 
культуры или в газету.

А. САМАРСКИЙ, 
заведующий отделом куль
туры райисполкома.
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шая яа одной из шахт Донбас
са, где в результате обвала 
были засыпаны несколько шах
теров. Главный герой картины 
— начальник шахты, организу
ющий я возглавляющий спаса
тельные работы, проявляет в 
гнетреиальной ситуации высо
кие морвлшые и деловые ка
чества. В фильме снимались 
Вгдентвн Гафт, Николай Кара
ченцов н Дмитрий Харвтыш.

Литва. Военный городок не
далеко от ' границы. Грозным, 
стрежпельным маршем ворва
лись в него немецкие танки и 
моторизованные колонны. Семе
ро красноармейцев, находив
шихся на сфоительвых работах 
вдали от города, оказались от
резанными от гарнизона. Без 
оружия, продовольствия, Доку
ментов отправились они через 

-оккупированную территорию в 
расположение частей (фасной 
Армии. Ж столкновении с фа-, 
■листами отряд теряет людей, 
но остается верным присяге. Об 
этом фильм «Отряд*, создан
ный литовскими кдаематогра-

«Ольга к  Константин» •= 
лирическая комедия «Леифиль- 
зга» о лювзи двух уже немоло
дых людей, которые встрети
лись совершенно стайн о. Уви
дав Ольгу на одной из неболь
ших станций, Константин со
шел с поезда и остался рабо
тать в деревне, где она жила. 
Пройдет нйиало времени, преж
де чем герои, несмотря на мно-. 
гочнеленные сяожяости, пой- 
агут, что не могут жить друг 
без дауга. Главные роли в фи
льме * исполняли популярные

Человек и> закон. ———- 
Указ действует
Первое -после принятая Пре

зидиумов Верховного Совета 
РСФСР- Указа' . «О мерах по 
усилению борьбы против пьян
ства и алкоголизма, искорене
нию самогоноварения» заседа- 

|  вгие провела административная 
комиссия при исполкоме Иятов- 
екого сельского Совета. Выли 
рассмотрены случаи нарушения 
трудовой дисциплины, допущен
ные работниками расположён-: 
ных на территории сельсовета 
щредиря
' За распитие спиртных налит
ков на тдюнзводстбе и появле
ние в нетрезвом виде на рабо
чих местах штрафами в разме
ре от 80 до SO рублей наказа- 
Ш  рабочие Тотемского мясо-

-----—  п р е т и в  _
сердце страх. В наград;.' за му
жество. смелость в благородст
во Азамат получил руку пре
красной принцессы .Малики.

В толе зрители увидят две 
работы итальянских кннемато- 
графпстов.

О любви мексиканца, рабо-
циях США. н американки — 
дочери хозяина плантации рас
сказывает фильм «Джоннн 
Чикано».

«НесостояБшиися репортаж» 
— политическая драма, глав
ный герой которой репортер 
телевидения, человек смелый и 
честный. Он стоит перед выбо
ром: вступить в борьбу с могу
щественной корпорацией, по ви
не которой умирают дети бед
ного квартала, пли остаться в 
стороне, ' не рискуя любимой 
работой и собственной жизнью.

Новый индийский приклю
ченческий фильм «Самраат». 
Владелец судоходной компании 
Йшбир пытается контрабандой 
на торговом судне «Самраат» 
вывезти золото в Индию, капи
тал корабля против этой опера
ции и старается помешать ее 
осуществлению. Вооруженные 
люди—наемники Гомеса захва
тывают капитана и корабль 
взрывают. Сумаи, дочь капита
на р  еша ет во что бы то н и 
стало спасти отца.

А. ВЯЗНИКОВА, 
заведующая отделением ки
нопрокате.
НА СНИМКЕ: кадр из филь

ма «И еще одна ночь Шехере- 
зады*.

О БЪ Я  ВЛ ЕНИя
ни го л у б ы х э к и т
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комбината С. А. Поваров, В, С. 
Сочнев, В. И. Чекалев. -А. В. 
Худяков, А. А. Якушева, рабо
чее совхоза «Тотемокий» Н. В. 
Беляков, Б. И. Щалаеоский, 
А- Т. Армеев. Дела ряда нару
шителей трудовой дисциплины 
переданы на рассмотрение то
варищеских судов.

И впредь будем поступать 
так со, всеми, кто нарушает 
закон.

Н. ЖДАНОВА, 
председатель администра
тивной комиссия при ис
полкоме Пятовского сель
ского Совета.

- а»  ч р ч и  i w  г
омяв а е е м п т м п
- слесарь миж!моУ>|к

- слесарь >к> peatmny

- слесарь-моигажнак о

- слесарь по ш т а т :

- иоатаалик свази »о

— злекгроионтаИсппк по пус- 
оналадочныч работам (злектро- 
юнтажник-ия л а дчик) ;

— электромонтажник по ос-

- слесарь - ионтажт

период учебы училище и базо
вое предприятие выплачивают 
стипендию 124 рубли. 4io время 
производственной практики вы
плачивается 50 процентов за
работанной суммы. Период обу
чения засчитывается в трудо
вой стаж. Успешно окончившие 
училище могут быть направле
ны в техникумы и высшие учеб
ные заведения. Поступающие 
в вузы пользуются преимущест
венным правом зачисления.

Училище располагает необхо
димыми кабинетами и мастер
скими с современным оборудо
ванием, кинозалом, двумя спор
тивными залами, благоустроен
ным общежитием. Работают 
кружки технического творчест
ва' художественной самодея
тельности, спортивные секции.

Начало занятий 1 сентяб
ря. Звлвлення о приеме пода
ются на имя директора учн.гншз 
с указанием избранной профес
сии. К заявлению прилагаются: 
свидетельство об образовании, 
медицинская справка -(форма 
№ 286), справки с места жи
тельства, о составе семьи, сви
детельство о рождении (пред
ставляется по прибытии в учи
лище).

В училище принимаются уча
щиеся по направлению предпри
ятий, совхозов и колхозов. Пос
ле окончания училища и при
своения квалификации работа 
может быть предоставлена по 
месту жительства в соответст
вии с направлением.

Адрес училища: 162600, 
г. 'Череповец, ул. Сталеваров, 
24. Проезд автобусами: № 6 
(остановка универмаг «Юбилей
ный»): Ms г (остановка горболь- 
иица). Телефоны: 7-34-59, 
7-13-96. 7-40-04.

га С. Бу-

•дная передача. 
Вторая программа

Па

АЭа-rinJ 
sa. Ш —ш  
К Дею 
мпрежм

и  г
Мультфильмы. 13
luepr. 13.20 — «!i . ..___
етжяпшков». 14-20 — «Лидии». 
Художественный фильм. (Юго-
родное обозрение». 1G.05 — 
«Понедельник — выходной 
день». Док. фильм.% 16.50 —- 
Чемпионат СССР по борьбе 
дзюдо. 17.25 — Концерт худо
жественных танцевальных коя- 
лекппов. 17.55 — «Спутник 
кинозрителя». 18.40 — «Му
зыкальные дома Москвы».
20.00 — «Спокойной ночи, ма
лыши!». 20.15 — «Здоровье».

121.00 — «Время». 21.35 — 
«Страх». Худ. фильм.

ВОСКРЕСЕНЬЕ, 7 ИЮЛЯ 
Первая программа. Я 00 —

18.10 —
. т м е» . 1в.1 

ладен».». 16.45
nei'A'p 0 — «Мир
копам и хмель». Научжню* 
лярный фильм. 17 00 -  <Kh 
закалялась сталь». Ху;ьчке«. 
венный фильм. 4-я серпа. «Одь 
леине». 18-05 — Чемняпт 
СССР по борьба дзюдо. m.Se 
— Выдающиеся советские щ  
позиторы — лауреат Леош 
спой премии Г. Сацмда. 
19.30 — «*-1-1-—г~щпШ 1го 

_.пш_по солейболу. 30.00
20.15
Прмп

«Рад

ПР1 шлашак 
Филиал технического учили

ща № 7 приглашает юношей и

ц цельностям: наборщик на на-

ще обеспечиваются общежитн 
ем, выплачивается стипендия 
70 рублей в месяц.

Желающие поступить <

>т учиться:

ем документов до 2

П О З Д Р А В Л Я Е М!  
Поселок Октябрьский,

мельниковон
Ангелине Павловне.

Поздравляем с 55-летием. Же
лаем крепкого здоровья, благо
получия и счастья.

Дети, внуки.

Срочно ШОФЕР на автобус 
«Кубань» Тотомсинм краевед
ческим музеем (ул. Ворошило
ва, 44).

ЭЛЕКТРОМЕХАНИК для об- 
служнвания машины «Онега» 
«с направлением на курсы в 
г. Вологда в июле 1985 года), 
СЛЕСАРЬ-САНТЕХНИК, ОПЕ
РАТОРЫ почтовой связи (жен
щины). ПОЧТАЛЬОНЫ Тотем- 
скнм районным узлом связи. 
Обращаться в отдел по труду 
райисполкома.

КИНОТЕАТР «ОКТЯБРЬ» 
БОЛЬШОЙ ЗАЛ

«Джоннн Чнкано». Сеансы:

МАЛЬШ^ЗАЛ 
4—3 июля — худолангта* 

иый фильм «Приступать * 
ликвидации» (две серии). _^  
ансы: в 16 (детский). 18.» 
21.10.

Коллектив совхоза «№№ 
реловский» выражает W "  
кое соболезнование ради»* 
и близким по поводу fleaw*-
' 1011,0 БОГДАНОВА 

Николая Николаевича.
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